

WESOP 2024 : après une souscription record, l'abondement sur le fonds Classic sera écrêté...

En France, la participation dans le WESOP a atteint un taux de souscription historique ! L'enveloppe budgétaire prévue pour l'abondement au WESOP (soit 11 millions d'euros) a été dépassée de 1,3 million... Face à cette situation, l'entreprise appliquera une diminution du niveau d'abondement sur le fonds Classic (Actionnariat) et répartira les placements sur le fonds Monétaire. Décryptage...

Écrêtage de 28,64% sur l'abondement dans le fonds Classic (Actionnariat)...

Abondement dans le fonds Classic :

- Pour les premiers 700€ d'abondement obtenus avec 85% d'abondement avant 700€ de souscription et 35% d'abondement après 700€ : c'est l'**abondement protégé** non impacté par la réduction.

- au-delà de 700€ d'abondement (et dans la limite de 1404€) : c'est cette part d'abondement qui sera **réduite de 28,64%**.

Les montants impactés seront transférés automatiquement vers le fonds Schneider Monétaire.

Note : Pour les autres fonds (hors Classic), les premiers 700€ d'abondement ne sont pas concernés.

Avec cet écrêtage d'abondement sur le fonds Classic, l'**abondement maximum restera bien à 1404€**, seule la répartition sera différente. Mais cela prive en partie les salariés de la décote de 15% sur les actions Schneider...

Où vont les montants modifiés ?

- Pour les **souscriptions issues de l'I&P**, la part réduite de l'abondement et la part de souscription correspondante seront automatiquement réaffectées dans le fonds Monétaire du PEG.

- En cas de **Versements Volontaires**, la part réduite de l'abondement ne sera pas versée et vous ne serez pas prélevé de la part de souscription correspondante. Vous pourrez toujours **recupérer l'abondement** restant lors de versements volontaires en décembre.

A partir du 06 juin, vous recevrez par e-mail les **détails de votre investissement** avec le montant final de votre souscription après réduction.

Après l'augmentation de capital du 10 juillet, vous pourrez arbitrer les sommes réaffectées dans le fonds Monétaire vers le(s) fonds de votre choix ou en actionnariat (sans décote de 15%).

Exemples de placements mixtes (« prudents ») ou tout Actionnariat (« ambitieux »)

Situation d'un placement « prudent »			Avec écrêtage de 28,64%	
Fonds	Montant placé	Abondement	Montant placé	Abondement
Autres	700€	700€	700€	700€
Classic	2 012€	704€	2 000 € + 8€	700€ + 2,85€
Monétaire			4€	1,15€
TOTAL	2 712€	1 404€	2 712€	1 404€

Autres fonds non concernés par le WESOP

Écrêtage des abondements > à 700€ et transfert des montants vers le fonds Monétaire

Situation d'un placement « ambitieux »			Avec écrêtage de 28,64%	
Fonds	Montant placé	Abondement	Montant placé	Abondement
Classic	700€	595€	700€	595€
Classic	2 312€	809€	300€ + 1 434€	105€ + 502€
Monétaire			578€	202€
TOTAL	3 012€	1 404€	3 012€	1 404€

Écrêtage des abondements > à 700€ et transfert des montants vers le fonds Monétaire

Malgré les demandes régulières de FO pour augmenter le budget d'abondement du WESOP, il est dommage que la Direction France n'ait pas pris la décision de compléter ce budget d'abondement plutôt que pénaliser le placement des salariés...



WESOP 2024: after a record subscription, the matching contribution to the Classic fund will be clipped...

In France, the participation in the WESOP has reached a historic subscription rate! The budget envelope planned for the contribution to the WESOP (i.e. 11 million euros) has been exceeded by 1.3 million... Faced with this situation, the company will apply a reduction in the level of matching contribution to the Classic fund (Shareholding) and will distribute the investments to the Monetaire fund. Decryption...

28.64% clipping on the matching contribution in the Classic fund (Shareholding)...

Contribution to the Classic fund:

- **For the first €700 of matching contribution** obtained with 85% of matching contributions before €700 of subscription and 35% of matching contributions after €700: this is the **protected contribution** not impacted by the reduction.

- **above €700 of matching contribution** (within the limit of €1404): it is this portion of the matching contribution that will be reduced by **28.64%**. The impacted amounts will be automatically transferred to the Schneider Monetaire fund.

Note: For other funds (excluding Classic), the first €700 of matching contributions are not affected.

With this clipping of the matching contribution on the Classic fund, the **maximum matching contribution will remain at €1404**, only the distribution will be different. But this partly deprives employees of the 15% discount on Schneider shares...

Where do the amended amounts go?

- For subscriptions resulting **from the I&P**, the reduced portion of the matching contribution and the corresponding subscription portion will automatically be reallocated to the PEG Monetaire fund.

- In the case of **Voluntary Contributions**, the reduced portion of the matching contribution will not be paid and you will not be deducted from the corresponding subscription portion.

You can still **recover the remaining contribution** during voluntary payments in December.

From 06 June, you will receive by email the **details of your investment** with the final amount of your subscription after reduction.

After the capital increase on 10 July, you will be able to arbitrate the sums reallocated in the Monetaire fund to the fund(s) of your choice or to shareholders (without a 15% discount).

Examples of mixed ("conservative") or any Shareholding ("ambitious") investments

Situation of a "conservative" investment

Funds	Invested	Contribution
Others	€700	€700
Classic	€2012	€704
Monetaire		
TOTAL	€2712	€1404

With 28.64% clipping

Invested	Contribution
€700	€700
€2000 + €8	€700 + €2.85
€4	€1.15
€2712	€1404

Other funds not covered by the WESOP
 ↪ Reduction of the contributions > to €700 and transfer of the amounts to the Monetaire Fund

Situation of an "ambitious" investment

Funds	Invested	Contribution
Classic	€700	€595
Classic	€2312	€809
Monetaire		
TOTAL	€3012	€1404

With 28.64% clipping

Invested	Contribution
€700	€595
€300 + €1434	€105 + €502
€578	€202
€3012	€1404

↪ Reduction of the contributions > to €700 and transfer of the amounts to the Monetaire Fund

Despite the regular requests of FO to increase the WESOP matching budget, it is a pity that the France management did not take the decision to complete this matching budget rather than penalize the placement of employees...

